

ABSTRAK

Ahmad Rizaldi. NIM. 1162171009. Pengaruh Permainan Tradisional Terhadap Pembentukan Karakter Kepemimpinan Pada Remaja (Studi Pada Kelompok Remaja Marginal di Dusun I-B Desa Tanjung Selamat Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang). Skripsi. Jurusan Pendidikan Masyarakat. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan. 2020.

Kompleksitas Permasalahan pada kelompok remaja marginal di Dusun I-B Desa Tanjung Selamat Kecamatan Sunggal Kabupaten Deli Serdang diantaranya: (a) remaja tidak mampu menyelesaikan dan bertanggung jawab terhadap masalah yang dihadapinya kemudian menjadikan narkoba dan merokok sebagai bentuk pelarian; (b) mereka tidak memiliki karakter pekerja keras sehingga sering melakukan pencurian dan bermain judi serta togel; (c) tidak disiplin dan punya motivasi sehingga malas bersekolah; (d) egois, sulit menghargai, dan bekerja sama sehingga sering terlibat bentrok dengan remaja dusun lain; (e) tidak memiliki manajemen waktu yang baik sehingga mereka tidak berorientasi pada target dan masa depan. Tujuan pada penelitian ini: a) Untuk mendeskripsikan gambaran karakter kepemimpinan pada kelompok remaja marginal di Dusun I-B Desa Tanjung Selamat; b) Untuk mendeskripsikan proses pembentukan karakter kepemimpinan pada kelompok remaja marginal melalui permainan tradisional di Dusun I-B Desa Tanjung Selamat; c) Untuk mengetahui apakah ada pengaruh permainan tradisional terhadap pembentukan karakter kepemimpinan pada kelompok remaja marginal di Dusun I-B Desa Tanjung Selamat

Jenis penelitian ini menggunakan metode *quasi eksperimen* dengan desain *one-group pretest-posttest*. Populasi penelitian berjumlah 183 orang. Sedangkan sampel penelitian berjumlah 37 orang yang diambil melalui teknik *Purposive Sampling*. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah lembar observasi dan angket dengan mengukur 3 indikator yaitu: memiliki moral, memiliki keberanian, dan mampu membuat strategi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah statistik deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, uji normalitas, uji homogenitas, uji kecenderungan, uji regresi linear sederhana, uji hipotesis dan analisis koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada perbedaan karakter kepemimpinan kelompok remaja marginal di Dusun I-B Desa Tanjung Selamat sebelum diberi perlakuan (*treatment*) dengan sesudah mendapat perlakuan (*treatment*), dimana diperoleh hasil $t_{hitung} > t_{tabel} = 10,204 > 1,689$ (hipotesis diterima). Kemudian untuk uji kecenderungan terbesar ialah 32,5 yang masuk dalam kategori tinggi. Untuk persamaan regresi sederhana diperoleh $\hat{Y} = 87,60 + 0,17 X$. Sedangkan hasil koefisien determinasi menunjukkan kontribusi permainan tradisional terhadap pembentukan karakter kepemimpinan sebesar 67,24% sedangkan sisanya sebesar 32,76% dipengaruhi oleh faktor lain

Kata Kunci : Kelompok Remaja Marginal, Permainan Tradisional, Pembentukan Karakter Kepemimpinan